

## (株)ミヤザキと企業立地協定 200人の雇用を見込む

7月7日、(株)ミヤザキ(山之上道廣代表取締役)九州第5工場の新設に伴う立地調印式が市議会議長、県企業立地推進局長の立ち会いのもと市役所で行なわれました。第5工場は、12月完成予定で平成30年1月には創業開始。3年間で70人、その後200人の雇用を見込みます。



山之上代表取締役は「九州工場社員の高い技術力があればこそ。さらに需要が増す中での事業拡大を図りたい」と話していました



メッセージを代読する窪田会長。非行や犯罪防止のためには、地域のつながりが重要であることを再確認しました

## 地域で非行や犯罪を防止 社会を明るくする運動

7月3日、第67回社会を明るくする運動強化月間がスタートし、八幡原市民総合センターで内閣総理大臣メッセージ伝達式が行なわれました。小林地区保護司会の会員らなど150人が参加。窪田英二会長は、「青少年のスマホの利用などに関わる犯罪の防止に力を入れたい」と話していました。

取り組みを紹介します

## きずな協働体

今月は、野尻町区域

### 移住促進や災害対策などに取り組んでいます

野尻町区域への移住者を増やすため、「輝けフロンティアのじり・野尻町商工会青年部・野尻中央病院・行政」との合同プロジェクトを立ち上げ、先進地への研修視察などを実施しています。また、ゲストハウスを紙屋に設置(10月完成予定)し、移住を考えている人が町区域内を見て回る拠点として利用したり、市民の交流拠点としても活用し

ています。  
さらに、紙屋地域の紙屋一徳まちづくり協議会では、災害への備えとして、①本気で取り組む防災食、②小林市の今後の防災の取り組みをテーマにした講演会・実演などを計画し、9月2日(土)13時から紙屋中学校体育館で開催します。これからも野尻町区域一体となって、さまざまな事業を展開していきます。



輝けフロンティアのじり担当  
西村紀代子さん  
事務局に来られた際は、お気軽にお声かけください。

子育て支援センター担当  
信時留美さん



## 小林からは6部門11頭 全国和牛能力共進会の県代表決定

7月3日、7日に全国和牛能力共進会県代表牛決定検査会が小林地域家畜市場で開催されました。日本一3連覇に向けた取り組みにより、国内屈指のハイレベルな戦いのなか、結果は、種牛の部5部門21頭、肉牛の部3部門6頭のうち、小林市から6部門11頭が代表に選ばれました。全国和牛能力共進会は、9月に宮城県で開催されます。代表となった農家、惜しくも逃した農家、サポートする農家や市、JAの関係者などチーム一丸となって日本一を目指します。

## 「ボートの経験活かしたい」 平山遼太郎さんが協力隊に

地域活性化と定住・定着を目的とした「地域おこし協力隊」事業で、7月1日、平山遼太郎さんが新たに隊員として着任しました。都農町出身で、高鍋高校ボート部を卒業。須木庁舎地域振興課に所属し、小野湖を利用したウォーターフロント推進事業に携わっていきます。



平山さんは、「ボートの経験を活かして、小野湖を利用したウォータースポーツなどに力を入れたい」と意気込みを話しました



**Photo 1** 高校生では県勢初の代表となった小林秀峰高校。**2** 代表の座を獲得した農家の皆さん。**3** 代表に選ばれた生産者は会場を牛とともに歩き、会場は大きな拍手で包まれていました。

## 歌やダンスで交流を深める こばやし保育まつりを開催



各園の年長児が合同でダンスを披露。そのほか、特別ゲストとして、大野勇太さんとこすもーも訪れイベントを盛り上げました

6月25日、市内の保育園と認定こども園の園児や保育士ら約470人が歌やダンスなどの発表を披露する第17回こばやし保育まつり(小林保育会主催)が文化会館で開催されました。会場には、保護者ら約700人が来場。園児らの発表が終わると会場は盛大な拍手で包まれていました。

## ドイツの風景を描く絵画教室を開催

7月1日、ドイツの風景を描く絵画教室「カラフルドイツ」を開催しました。小学生約40人が参加。国際化推進コーディネーターのシャネット・フックスさんが、スライドでドイツの風景を紹介し、それぞれが感じたドイツを描きました。



## 市内の通学路の安全を確保

7月7日、小林地区建設業協会青年部と市は、市内の通学路危険箇所合同点検を行いました。同会会員と市職員、合わせて68人が参加し、6班に分かれて実施。草や木が生い茂り通学の支障になっている危険箇所は、伐採清掃などを行いました。



## 団体5組、個人1人の児童・生徒全国・九州大会へ出場を決める

7月4日、市内の児童・生徒ら（団体5組、個人1人）が市長を訪問し、全国・九州大会出場を報告しました。小林ハンドボールスポーツ少年団が8月3日から6日に京都府で開催される全国大会に、小林BEAMSスポーツ少年団（野球）が8月18日から21日に福岡県で開催される九州大会に、小林Jr.アスリートクラブスポーツ少年団の西之原未悠さん（にしひはらみゆう）が8月18日、19日に神奈川県で開催される全国大会に、小林振武会が小学生の部と中学生の部で7月25日、26日に東京都で開催される全国大会に、南野球スポーツ少年団が8月19日、20日に日南市で開催される九州大会に、西小林野球スポーツ少年団が8月18日から20日に沖縄県で開催される九州大会に出場します。それぞれ県大会などで上位に入り、出場権を獲得。県代表として日ごろの練習の成果を出し切ることを誓いました。

## 人権擁護委員として2人に委嘱

7月1日、横光子さん（左）と椎原えい子さん（右）が人権擁護委員に再委嘱されました。任期は平成32年6月30日



まで。「人権・行政・なやみごと相談」などで相談を受け問題解決のお手伝いをします。相談日は広報でお知らせします（今月は27日参照）。

## 三松中2年生が京都駅で小林市をPR

7月4日、三松中学校2年生の73人が修学旅行で京都駅を訪れ、PR活動を行いました。コミュニケーション能力や郷土愛の醸成が目的。生徒たちは、授業で作成した掲示物の掲示やパンフレットなどを配布し、小林の魅力を伝えました。



2



1



4



3



5



6

**Photo 1** 小林ハンドボールスポーツ少年団の皆さん **2** 小林BEAMSスポーツ少年団の皆さん **3** 小林Jr.アスリートクラブスポーツ少年団の西之原さん（写真中）**4** 小林振武会の皆さん **5** 南野球スポーツ少年団の皆さん **6** 西小林野球スポーツ少年団の皆さん